## 第4回 しまもと社協まっり ボランティアフェスティバル

## ご来場、ご協力ありがとうございました

9月8日(日)、ふれあいセンターで「第4回しまもと社協まつり」と「ボランティアフェスティバル」が開催されました。 福祉バザー、絵本バザーは自治会の皆さまのご協力のもと、延べ451人に物品提供をいただきました。収益金 606,390円は、地域福祉活動に活用させていただきます。ご協力ありがとうございました。

今年は関西大学社会安全学部が、能登半島地震の被災地に応援メッセージを届ける七転び八起きの「折り紙だるま」 や被災地のパネル展で参加しました。多くの方が足を止め、防災への関心の高さをうかがわせました。

絵本バザー。 親子でゆったりと手に取りながら選べる



4.0

の盛況ぶりでした。福祉バザーは一時、待機列ができるほど

ふれあい遊びで盛り上がりました。子育てサロン体験会は、体を使った





想いを込めて被災地の復興を祈ります。関西大の学生と一緒に、折り紙だるまに

ボランティアフェスティバルでは、ボランティア発表ステージやボランティア体験スタンプラリーを通じてボランティアへの興味、関心を高めていただくきっかけとなりました。

走者に大人気でした。した。ボランティア手作りの景品は完スタンプラリーは264人が参加しま



力です。(写真手前は点字コーナー)かです。(写真手前は点字コーナー)をそるのが、フェスティバル最大の魅り日でたくさんのボランティア体験が